

New Creation Church in Kyoto since 1997

Miracles



2020年4月12日号 No.1201

手慣れた武器！

主管牧師 藤林イザヤ

イースター、主のご復活を、心からお祝いします。

本日は、通常通り、 $\alpha\beta\beta\alpha$ -HOUSE から礼拝を捧げます。でも、これも大きな恵みだと痛感します。

Zoom の配信を始めまして、既に、3年以上が経過しました。昨日から Kids Brown の授業を、Zoom で行う、ということも始めました。こんな状況が生じるとは、3年前に想像もしていませんでした。

想像していたのは、25年から30年後でした。「超」高齢社会になり、寝たきりの方や身体が不自由になってしまって、礼拝に出かけることが難しい方が増える、という、確実に迫り来る未来を見越して、その具体的な対応の1つとして、始めたものでした。

そのことが、こんなにも切迫した状況に追い込まれて、フル活用するようになるとは、ちょっと、全く、いや、想像を遥かに超えたことでした。

やはり、色んなご事情があって、お越しになれない方も増えました。そういう中で、Zoomの授業というの、それなりに、しっかりとすることができました。また、同時に、2クラスを配信することになりました。また、発見もありました。1つのIDからは、1つのミーティングしか開催できない、という現実です。

授業の開始まで、40分くらいの時間でしたが、直ぐにもう一つ、Kids Brownの授業用に準備できたのです。幸いです。ダビデがゴリアトという巨人と戦いました。この時には、手慣れた武器、石投げ器を使いました。また、なめらかな石を拾って投げたのです。

どういう手慣れた武器を持っているか？は、大きな課題です。Zoomは手慣れた武器となっていました。

2020年4月12(日) 聖日礼拝 11時00分

主題『見ないで信じる!』

説教者：藤林イザヤ

聖書箇所 ヨハネ伝 20.24-25

24 十二人の一人でディディモと呼ばれるトマスは、イエスが来られたとき、彼らと一緒にいなかった。

25 そこで、ほかの弟子たちが、「わたしたちは主を見た」と言うと、トマスは言った。「あの方の手に釘の跡を見、この指を釘跡に入れてみなければ、また、この手をそのわき腹に入れてみなければ、わたしは決して信じない」

<居合わせないトマス!>

復活されたイエスが女性たち、弟子たちにご自身を表された!

→ちょうど、そこに居合わせなかったのがトマスであった!

⇒トマスは釘跡や脇腹跡に手を入れないと信じないと語る!

ヨハネ伝 20.26-29

26 さて八日の後、弟子たちはまた家の中におり、トマスも一緒にいた。戸にはみな鍵がかけてあったのに、イエスが来て真ん中に立ち、「あなたがたに平和があるように」と言われた。

27 それから、トマスに言われた。「あなたの指をここに当てて、わたしの手を見なさい。また、あなたの手を伸ばし、わたしのわき腹に入れなさい。信じない者ではなく、信じる者になりなさい」

28 トマスは答えて、「わたしの主、わたしの神よ」と言った。

29 イエスはトマスに言われた。「わたしを見たから信じたのか。見ないのに信じる人は、幸いである。」

<今の現実から踏み出す！>

1 週間後再び現れたイエスは、トマスの求めを全て受け止める！

→トマスはヨハネ伝の頂点となる信仰告白へと導かれる！

⇒同じ信じるなら、見ないで信じる信仰に立つように励ます！

(メッセージ・ポイント)

①主を見た（ ）を

素直に受け入れよう！

Cカヨハネ伝 4.39

39 さて、その町の多くのサマリア人は、「この方が、わたしの行ったことをすべて言い当てました」と証言した女の言葉によって、イエスを信じた。

Cカヨハネ伝 4.39

39 さて、その町の多くのサマリア人は、「この方が、わたしの行ったことをすべて言い当てました」と証言した女の言葉によって、イエスを信じた。

CカIコリント 15.8

8 そして最後に、月足らずで生まれたようなわたしにも現れました。9 わたしは、神の教会を迫害したのですから、使徒たちの中でもいちばん小さな者であり、使徒と呼ばれる値打ちのない者です。

②見ないで信じる

() に生きよう!

C#Iペトロ1.8

8 あなたがたは、キリストを見たことがないのに愛し、今見なくても信じており、言葉では言い尽くせないすばらしい喜びに満ちあふれています。

藤林邦夫師 3 分間メッセージ 1991 年 『緋文字』

アメリカを代表する作家の一人は、ホーソンです。彼の『緋文字』、「スカーレットレター」は有名です。

この話は、アメリカの開拓期に、一人の婦人が不幸な結婚をしたことから始まります。この婦人の主人は、年を取って書斎にこもりがちな人でした。彼女は主人の指示で、一足先にボストンへ来たのですが、後で行くといった主人は、なかなか来ません。そのうちに、航海中に死んだとかの噂が流れます。

彼女は親切に相談ののってくれる教会の若い牧師と恋に落ちて妊娠します。やがて出産するのですが、父の名を言えと迫られても、決して告白しません。そして胸に「アダルトリィ (Adultery: 姦淫)」を示す、「A」の文字を赤い布地に、金で刺繍をしたワッペンを付けて過ごすのです。「A」の文字をつけた彼女は、町はずれに住み、親切に立派に生き、段々と人々から尊敬されます。

一方、若い牧師は、父親と名乗れず、苦悶の末に病み、死の床でその罪を告白します。やがて訪れてくる平安のうちに「神は憐れみ深い」と神を崇めて世を去ります。

ホーソンは、この作品の中で、人は罪を犯すことがあっても、それで終わりではない。そこからまた、新しい出発をすることができるのだ、ということを、示したかったように思います。

聖書には「主は言われる。さあ、我々は互いに論じよう。たといあなたがたの罪は緋のようであっても、雪のように白くなるのだ。紅のように赤くても、羊のように白くなるのだ」(イザヤ書 1.18) とあります。

罪は犯さない方が良いに決まっています。しかしもし、罪に落ちたならば、それを悔い改めることにより、立ち直ることができます。

緋文字の婦人と牧師、この二人の生き方を通して、「神は憐れみ深い」お方であることを学ぶのは、聖書とこの文学の正しい読み方でありましょう。

★今週の予定

2020年4月16日(木) BLD 祈祷会 19:30- アバハウス2階 朴栄子師

★礼拝のご案内

日曜日 教会学校・New Creation Seminar 9:30- アバハウス3階
聖日礼拝 11:00- アバハウス1・2・3階
手話礼拝 11:00- アバハウス1階(第三週目の聖日礼拝)
支援礼拝 13:30- アバハウス2階
ろうあ者学び会 14:00- アバハウス3階(第三週日曜日)
木曜祈祷会 19:30- アバハウス2階

★4月の予定

12日(日) イースター礼拝 アバ2階 11:00- ※通常です。
16日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30- 朴栄子師(豊中復興教会)
19日(日) 聖日礼拝 アバ2階 11:00-
23日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-
26日(日) 聖日礼拝 アバ2階 11:00-
30日(木) BLD 祈祷会 アバ2階 19:30-

◆2020年4月9日のBLD 祈祷会出席者数 <<合計19名>>

◆2020年4月29日(日)の礼拝出席者数 <<合計60名>>

CS…7名 礼拝…21名 Zoom…22名 支援…10名

京都中央チャペル (αββα - HOUSE)

〒604-0845 京都市中京区烏丸御池上る二条殿町540

Tel: 075-229-3058 Fax: 075-229-3059

<http://www.chuochapel.com>

郵便振替 01090-3-52922 名義: 京都中央チャペル